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一、SEO外包服务 一类公司是单做SEO服务的，有些朋友可能会说了。要是做SEO服务的公司当然希望
别人来外包这一块啊，其实在我看来这里面还是有文章的。一方面我们都知道，假如是一家比较有实力
的公司想通过外包SEO的服务的形式，可能会经过一年或者半年的合作

 一、SEO外包服务 

 

       一类公司是单做SEO服务的，有些朋友可能会说了。要是做SEO服务的公司当然希望别人
来外包这一块啊，其实在我看来这里面还是有文章的。一方面我们都知道，假如是一家比较有实力的公
司想通过外包SEO的服务的形式，可能会经过一年或者半年的合作。借着原先外包的形式创下的网站权
重，来自己花钱招自己的SEO团队。那么这种情况对于专做SEO服务的公司来说是比较头痛的事；

       广州SEO再来看一种情况，做SEO对于自身的资源建设这一块非常的重要。这个也是好多S
EO服务公司能说用多少时间来一定能做成什么效果的基石，特别是对于百度搜索引擎优化这方面是非常
的重要。所以做SEO服务的公司来说，毕竟搜索引擎不是自己开的，他们对于某些客户一定要关键词排
名，而不看转化率与流量的客户来说，他们会是一种负担。做到最后的结果可能就是收不到尾款。

        二、SEO团队

       广州SEO换个角度来说想自己创建团队的企业来说，首先我们能明白一件事，老板是非常
的开明或者说他已经看到了互联网是个趋势。而且也愿意花这个钱来请专门的SEO人员来操作自己的网
站。那么问题也就出来了，与上面的网络SEO服务公司来比，我们看下。做为普通的企业来说想直接招
个SEO团队挺难。一般会考虑一个一个的招，看公司的本身的一个发展而定。

       那边结合上面的形式，里面的问题也就出来了。对于新招进来的人来说，除非是那种高手
。真的能在短时间内做到效果，但从我走的那些公司来看，基本上都是等不了的状态。这话怎么理解，
也就说一般的很简单的企业站，会有很少的企业考虑说去招SEO专员，而往往是那些做平台，做商城这
类的站点，对SEO的要求会高点。那么这些站的流量改观与排名，会要一个相对来说长点的时间来操作



，老板可能会等一个月，也会考虑等两个月。要说到等四个月以上的老板就会很少，而且一般也不会说
白白“养”你四个月来等结果。

       三、从不同的角度上来说都会有他们的难题，那么什么样的公司适合组建SEO团队，什么
样的企业适合外包SEO服务呢？

       1、内部团队的优势：我们都知道做SEO来说，一个比较大的影响就是。做SEO的人不了解
要做的这个行业。这个是非常痛苦的事，无论是从长尾词上优化还是从网站结构上的设计。要是真的想
做到符合用户，对这个行业的了解深度还是有比较高的要求的。反过来说要是SEO部门与团队人员都是
自己公司的，而且也了解产品的是不是在很大程度上的设计与优化理念会让企业站有比较好的提升呢？

       我们再来说一种情况。我先简单的说个比喻：一个人种一颗果树，与一个人种一百颗果树
。他们培养出来的果树结的果子会不会一样。那么要是花一百个人来树一百颗树那么这个果园的产量,又
会是怎么样？其实这个例子很好的说明了一种情况，SEO服务公司会在结果上做更多的考虑，他们可能
就考虑到我让这一百颗果树都结果，但真正考虑到产量的问题却很少。

       2、内部团队的劣势：有些朋友说了，从大的方向来说组建自己的团队肯定是好的，要说
劣势肯定也是少部分。在这里我个很实在情况：对于一个团队的组建，他肯定会有一个比较长的过程。
这个过程会包括：你在这个期间对新人的培训，而且在培训的期间你还得付他们工资，对于学习人本身
来说是大赚，可以学习又能赚到钱。而对于企业本身来说这个并不一定是说大赚，而且在这个期间还会
员工离职的情况存在。先前的经历都浪费了。

       再一种比较实在的情况，一般资深的SEO人员来说，他们都会有种在我看来比较成熟的思
想，真正掌握了知识，他们会选择离开，自己来创业。广州SEO相信这个情况不占少数。

       3、SEO外包的优势：一个很明显优势就是他们团队已经成熟，而且不用培训立马可以上手
操作项目。在广州SEO看来SEO外包与自己组建团队的一个很大的差别就是，确定他们的操作可以在比
较短的时间内让人看到效果。特别是对那些项目不是很大，而且急于求成的项目来说，能给企业带来不
少的成本上的节约。这个确实是好事。

       4、SEO外包的劣势：对于这外包的劣势其实上面已经有提到一点就是他们对行业的不理解
。针对这个还是有方法来解决的，大家可以看对方操作过的案例，看看他们哪些案例会比较多，这样对
于网站本身的来说肯定是有比较大的帮助的。其实在广州SEO看来最大的劣势还是，除非有特别好的关
系的公司，不然很难在操作过程中或者服务里，无论是在责任感还是在时间分配上都会大打折扣的。

       看了上面的简单介绍，相信你对自己现有的情况应该会有比较清楚的认知。在广州SEO看
来，并不是说所有的企业都适合建团队，而是要看不同的行业，不同的情况分别对待，针重点不同。操
作的结果肯定也不一样。
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